

MEDIO: IMAGEN RADIO
NOTICIERO: EN FIRME
FECHA: 01/FEBRERO/2019

Lo que movió a los mercados fue la rebaja en la nota de Pemex por parte de Fitch

ISRAEL BETANZOS: En el ámbito nacional, lo que movió a los mercados fue la rebaja en la nota de Pemex por parte de Fitch, ante los planes poco claros de la empresa para mejorar operación, su alto endeudamiento y la declinación de su plataforma petrolera. El presidente López Obrador criticó a la calificadora por ser cómplice del saqueo a Pemex.

Por su parte, Juan Pablo Castañón, del Consejo Coordinador Empresarial, confió que Pemex y Hacienda puedan revertir la baja nota de Fitch y evitar así la contaminación de la deuda pública y provada.